

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Sekolah unggul dibangun untuk menjadi keunikan dari suatu sekolah. Banyaknya lembaga pendidikan membuat sekolah saling bersaing secara sehat dalam pembentukan sekolah yang unggul. Sekolah unggul dapat berupa unggul secara akademik, non akademik, ketrampilan, maupun spiritual. Dibalik *image* Sekolah Unggul terdapat manajemen yang bekerja keras untuk melaksanakan tugasnya. Salah satu dari manajemen pendidikan yaitu manajemen hubungan masyarakat.

Manajemen Humas memiliki 6 fungsi yang diantaranya adalah fungsi perencanaan, pengorganisasian, penggerakan, pengkoordinasian, pengarahan, dan pengawasan. Maka dari itu, penulis membahas fungsi manajemen Humas yang dapat menjadikan suatu sekolah memiliki citra sekolah unggul.

#### 1. Perencanaan Humas dalam Membangun Citra Sekolah Unggul di SMA Negeri 1 Kediri

Perencanaan Humas SMA Negeri 1 Kediri direncanakan bersama di Rapat Pengurus Sekolah dan menghasilkan sejumlah program kerja insidental dan program kerja rutin Humas yang dapat membangun citra sekolah unggul. Perencanaan menentukan perubahan yang terjadi di masa depan. Perencanaan manajemen Humas yang disusun dengan baik menghasilkan sejumlah kegiatan yang berdampak pada sekolahnya sendiri dan mendapatkan penilaian dari masyarakat. Kegiatan positif yang dilakukan

secara terus menerus membuat sekolah semakin dinilai sebagai sekolah yang unggul.

2. Pengorganisasian Humas dalam Membangun Citra Sekolah Unggul di SMA Negeri 1 Kediri

Pengorganisasian Humas SMA Negeri 1 Kediri dilakukan dengan cara membentuk kepanitian melalui koordinator pelaksana yang dibentuk oleh waka Humas untuk menjalankan program Humas. Kegiatan membagi tugas dari program waka Humas berdasarkan kemampuan guru sesuai bidangnya. Pengorganisasian berfungsi agar pelaksanaan bisa berjalan dengan baik dan dinilai oleh masyarakat dengan penilaian yang positif.

3. Penggerakan Humas dalam Membangun Citra Sekolah Unggul di SMA Negeri 1 Kediri

Penggerakan Humas SMA Negeri 1 Kediri dilaksanakan oleh koordinator yang bertanggung jawab dalam melaksanakan program Humas. Waka Humas dan guru yang ditunjuk sebagai koordinator bertugas menggerakan program Humas di SMA Negeri 1 Kediri. Waka Humas menggerakkan setiap kegiatan Humas dengan cara berkomunikasi dengan koordinator penyelenggara kegiatan. Dengan melakukan penggerakan kegiatan positif Humas secara terus menerus, Waka Humas memiliki peran yang berguna untuk membangun citra sekolah unggul sehingga membuat masyarakat memiliki pandangan sekolah unggul terhadap SMA Negeri 1 Kediri.

4. Pengkoordinasian Humas dalam Membangun Citra Sekolah Unggul di SMA Negeri 1 Kediri

Pengkoordinasian dilakukan waka Humas dengan cara rapat, pertemuan tatap muka, instruksi, dan menggunakan media online agar selalu terhubung dengan orang yang terkait dengan program Humas. Setiap akan melaksanakan kegiatan selalu diadakan rapat. Bahkan diluar rapat pun akan tetap berkoordinasi berupa pertemuan tatap muka maupun dengan media online. Kegiatan koordinasi ini membuat program dari waka Humas minim akan kesalah pahaman. Sehingga, setiap kegiatan merupakan proses membangun citra sekolah unggul.

5. Pengarahan Humas dalam Membangun Citra Sekolah Unggul di SMA Negeri 1 Kediri

Pengarahan dilakukan waka Humas dengan memberikan petunjuk dalam melaksanakan kegiatan Humas agar tidak terjadi penyimpangan antar *job description*. Kegiatan pengarahan dapat mengatasi hal yang kurang dimengerti oleh seorang pelaksana kegiatan. Waka Humas SMA Negeri 1 Kediri melaksanakan pengarahan supaya memaksimalkan kegiatan yang sedang berlangsung. Dengan upaya pengoptimalan kegiatan positif berdampak pada kegiatan yang bermanfaat untuk membangun citra sekolah unggul.

6. Pengawasan Humas dalam Membangun Citra Sekolah Unggul di SMA Negeri 1 Kediri

Pengawasan dilakukan dengan cara memantau kegiatan yang telah diprogramkan Humas agar sesuai dengan yang telah direncanakan oleh waka Humas SMA Negeri 1 Kediri. Sehingga, menghasil program-program yang

bermutu bagi sekolahnya. *Memonitoring* kegiatan yang sedang berlangsung bertujuan untuk memperoleh pengalaman. Dari pengalaman tersebut, Waka Humas mempertimbangkan kegiatannya untuk bisa dijalankan secara *continue* bagi SMA Negeri 1 Kediri. Kegiatan yang dilaksanakan secara terus menerus berarti kegiatan yang dapat membangun citra SMA Negeri 1 Kediri menjadi Sekolah Unggul.

## **B. Saran**

1. Waka Humas dalam melaksanakan fungsi manajemen seharusnya menjadi pemimpin dalam segala kegiatan Humas yang telah waka Humas program. Jadi, pemimpin bertugas yang paling dominan terhadap kegiatan yang dilaksanakan. Dengan begitu, Waka Humas di lembaga pendidikan akan sesuai dengan tugasnya sebagai Manajemen Humas.
2. Kegiatan yang dapat dikerjakan oleh Humas sendiri akan lebih sesuai dengan tugas Humas di lembaga pendidikan. Pengerjaan akan lebih efektif jika waka Humas dapat mengerjakan tugasnya sendiri (tugas yang tidak memerlukan tim).